



Nominalismo político-económico

Miércoles 30 de abril de 2008, 22:10h

Aún no sabemos qué es lo que se nos ha venido encima. Los más agoreros y antipatriotas lo llaman "crisis". Los que ocupan confortables poltronas aseveran que, todo lo más, estamos ante una "desaceleración" o una "desactivación". Aquellos están seriamente preocupados. Estos siguen instalados en la sonrisa complaciente pues no pasa absolutamente nada. Mientras otros Estados toman medidas regeneradoras, el nuestro sigue sumido en la melancolía de negar la evidencia. Como los avestruces que entierran su cabeza bajo tierra, los responsables de la "cosa" consumen su tiempo en la semántica de las palabras vacías, más preocupados por transmitir buenas vibraciones (el "buen rollito") que por afrontar el futuro con garantías. El Real Decreto-Ley, promovido por Solbes, que antesdeayer convalidó el Congreso de los Diputados es un canto al sol, un conjunto de medidas de mínimo impacto con las que se cumple formalmente el expediente pero con "poca chicha y menos limoná".



ENRIQUE ARNALDO
Catedrático y Abogado
331 artículos

Es verdad que estamos ante una crisis extraña pues empezó a mostrar sus síntomas tras el verano de 2.007. Desde entonces han ido cayendo progresivamente -y no de una vez- los indicadores, pero, sobre todo, han desaparecido las alegrías, tanto las de inversiones como las de consumo. Nos encontramos ante una crisis -no sólo financiera, como algunos plantean, sino de amplio espectro- que corroe lentamente pero sin descanso todas nuestras estructuras económicas. Es una crisis enormemente antipática ya que no es previsible ni su total dimensión o alcance ni tampoco su propia extensión temporal. Desde el Gobierno -que niega la crisis- se apunta ya que no durará más allá de 2.009. Aún no ha tocado fondo y sin reflexionar todavía sobre cómo salir, hacen un cálculo pretencioso y sin fundamento alguno. Los grandes gurús de la economía internacional se hacen cruces y no salen de su asombro. Están corrigiendo a la baja las previsiones de crecimiento e inmersos en una tormenta con truenos y rayos, y aquí nos encontramos en la pura actividad contemplativa.

Los políticos huyen de llamar a las cosas por su nombre. Les encanta negar la evidencia. Viven en el puro electoralismo. Les interesan sólo los votos. Se acercan a una persona y la miran como si fuera únicamente un voto. La minusvaloración de la inteligencia de la ciudadanía está condenada al fracaso. La "gente" no se traga sin más lo que le cuenten. Tiene sus opiniones. No somos borregos crédulos y seguidistas. Y odiamos que nos manipulen y más todavía que nos engañen. ¡Déjense de nominalismos!

opinión | enrique arnaldo | nominalismo

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Sí (0) No(0)

+ 0 comentarios

Prueba audible gratis
Miles de audiolibros y podcasts exclusivos
Después de 99¢/mes. Renovación automática. Sólo para nuevos suscriptores.

2ª CIUDAD DEL MUNDO MÁS SOSTENIBLE
USwitch The world's most sustainable cities 2021

JESÚS AMILIBIA
DEVASTADOR DIARIO DE LA PIEL AUSENTE
Luis María Anson
Presidente de EL IMPARCIAL

TODO ESTÁ EN MADRID
ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD
MADRID

ÚLTIMAS NOTICIAS

- El Mallorca empatada dos veces al Elche | 2-2
- El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, envabietados por el éxito de Ayuso
- Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos

TODO ESTÁ EN MADRID
ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD
MADRID

VÍDEOS

- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad
- Yolanda Díaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos
- Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca

prime prueba primero, paga después
Listos para el invierno
Pruébalo primero, enamórate y paga después
DESCÚBRELO

TODO ESTÁ EN MADRID
ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD
MADRID

ENTRA Y DESCUBRE
TODO LO QUE TE OFRECE
TU CIUDAD

